

Sek mättmi wird zu Mykonos

Selbsterschaffenes «Inselparadies»: Der diesjährige Schulsilvester verlieh Sommer-Feelings

Am vergangenen Donnerstagabend verwandelte sich die Turnhalle Wygarten der Sekundarschule Mettmensstetten in ein griechisches Inselparadies. Unter dem Motto «Mykonos White Party», welches von der 3. Sek mit der Mehrheit der Schülerstimmen die Auswahl des Partymottos gewann, feierten die Schülerinnen und Schüler der ganzen Sekundarstufe einen unvergesslichen Schulsilvester. Mehrheitlich in Weiss gekleidet, wurde bei bester Stimmung der Abschluss des ersten Semesters gefeiert.

Die Partydekoration war bis ins kleinste Detail durchdacht: Weisse Tischdecken, blaue Lichterketten und sorgfältig gefaltete Blumen schmückten die Halle. Bereits beim Betreten der Halle wurden die Partygäste von der besonderen Atmosphäre und dem sanften Klang griechischer Musik verzaubert.

Das Programm bot etwas für jeden Geschmack: von einem selbst einstudierten Flashmob der Schülerinnen und Schüler bis hin zum DJ, der mit aktuellen Hits und sommerlichen Rhythmen die Tanzfläche zum Beben brachte. Ein Highlight des Abends war das kurze Theater, welches von der Theatergruppe von Tristano Dalla Bona aufgeführt wurde. Der Hit «Souper Trouper» wurde mit begeistertem Publikum performt. Begehrt war auch das Buffet, das von griechischen Spezialitäten wie «Gyros» oder «Zaziki» geprägt war. An der Bar mixten Schülerinnen und Schüler der 3. Sek zudem verschiedene «Mocktails».

Der Schulleiter gewann das Voting

Wer genug von der Tanzfläche hatte, konnte sich in einen Zusatzraum vom Partylärm zurückziehen. Dort konnten verschiedene Spiele gespielt oder einfach eine Pause eingelegt werden.

Ein weiterer Höhepunkt des Abends war die Wahl des besten Outfits, bei der ein Schüler in einem beeindruckenden weissen Anzug und eine Mitschülerin im schlichten, aber eleganten weissen Kleid ausgezeichnet wurden. Als «best-



«Mykonos White Party» lautete das Motto des diesjährigen Schulsilvesters. (Bilder zvg)

gekleidete Lehrperson» wurde der Schulleiter, Manfred Knecht, ausgezeichnet.

«Die Stimmung war unglaublich, von Anfang bis Ende», schwärmte eine Schülerin der Abschlussklasse. Auch die Lehrkräfte zeigten sich begeistert und lobten das Engagement der Schülerinnen und Schüler der 3. Sek, die das Event mehrere Wochen von Anfang bis und mit Aufräumaktion mehrheitlich eigenständig im Projektunterricht geplant und organisiert hatten.

Der Schulsilvester im «Mykonos-Stil» zeigte eindrucksvoll, wie kreativ und stimmungsvoll Schulanlässe von Schülerinnen und Schülern gestaltet werden können. Mit guter Musik, leckerem Essen und einer Prise Urlaubsfeeling verabschiedete sich die Sekundarschule Mettmensstetten von einem erfolgreichen Semester.

Emma Zenler und Melissa Vogel, 3. Sek A



Im Zusatzraum konnten auch Spiele gespielt werden.